



Kleine Anfrage

der Abgeordneten Anne Lütkes

und

Antwort

der Landesregierung – Ministerium für Justiz, Arbeit und Europa

Kooperation mit Hamburg im Bereich des Justizvollzugs

Ich frage die Landesregierung:

1. Verhandelt die Landesregierung über eine Intensivierung der Zusammenarbeit im Bereich des Strafvollzugs mit der Hansestadt Hamburg?

Die Landesregierung möchte die Zusammenarbeit im Bereich des Strafvollzuges mit Hamburg intensivieren. In den vergangenen Monaten hat es mehrere Treffen zwischen Mitarbeitern der Vollzugsabteilung des MJAE und Mitarbeitern des Hamburger Strafvollzugsamtes gegeben, bei denen Möglichkeiten für eine intensivere Zusammenarbeit erörtert worden sind.

2. Wenn nein, warum nicht ?

./.

3. Wenn ja, welche Vereinbarungen werden verhandelt oder sollen verhandelt werden und welche sind bereits getroffen worden?

Es wird geprüft, ob bei dem Einsatz von IT, bei der Beschaffung von Dienstbekleidung und bei Beschaffungen allgemein eine Zusammenarbeit zwischen den Ländern sinnvoll ist. Geprüft wird ferner eine intensivierete Zusammenarbeit Im Bereich der

Ausbildung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Justizvollzuges. Vereinbarungen sind bisher noch nicht getroffen worden.